

fête de la Science

Un événement du ministère
de l'Enseignement supérieur
et de la Recherche

Edition 2024
Martinique

fetedelascience.com/martinique

Océan de savoirs

14 > 23
nov.

Village des
Sciences
21 > 23
nov.



Le jeudi 21 novembre, les classes de 6ème1, 6ème/5ème2, accompagnées de leurs enseignantes, Mme MENIL (SVT) et Mme RIBOD (Technologie), ainsi que de Mme CHAMET (Assistante d'éducation), ont participé à un événement scientifique incontournable qui s'est tenu à la Ferme PERRINE : la Fête de la Science.



Cette année, la manifestation mettait l'accent sur « l'Océan des Savoirs », une thématique explorant essentiellement le monde marin et ses richesses. L'objectif principal de cette sortie était d'offrir aux élèves une occasion unique d'échanger avec des acteurs importants de la science en Martinique, et d'approfondir ainsi leurs connaissances scientifiques de manière interactive et ludique.



Sur place, les élèves ont pu explorer divers stands animés par des professionnels d'organismes tels que l'IFREMER, la DEAL et l'ODE. Ils ont également découvert des animations préparées par des élèves du collège Mandy François-Elie du Lamentin. Parmi les nombreuses activités proposées, nos élèves ont particulièrement apprécié les animations virtuelles offertes par Madinair et les stands dédiés aux fonds marins.

Cette matinée s'est avérée très enrichissante, offrant une multitude d'animations à la fois intéressantes et amusantes. Cette sortie éducative vient compléter le projet « Sové lanmè epi Stellio » déjà entrepris avec ces mêmes classes sur la plage des Anses d'Arlet.



“ Il y avait beaucoup de stands, j'ai trouvé cela très bien et très intéressant car on pouvait participer à beaucoup d'activités ”

MELINARD-ROULA Léah, 6ème1